

# Lerasept® HD



## Alcoholic hand disinfectant, application solution

Lerasept® HD is an alcohol based liquid hand disinfectant. It contains skin care ingredients and a lipid system which protects the hands and keeps them smooth even with frequent use. Due to its alcoholic components Lerasept® HD has a wide sphere of action and is bactericidal, fungicidal and full virucidal efficient. Lerasept® HD has been tested by an independent institute as particularly skin friendly.

### Application:

Concentration: undiluted  
Evidence of efficiency according to EN 1500, 13727, 14476

For hygienic hand disinfection portions of 3 ml Lerasept® HD should be rubbed into both hands for 30 seconds. Keep hands moist during the disinfection.

### For professional use only.

For additional advice please refer to the technical data sheet and the safety data sheet. The data sheet for health personnel is available under phone +49 0521 3037-0

Made in Germany

Inhalt/contents/Zawartość: 10 L

## Alkoholisches Händedesinfektionsmittel, Anwendungslösung

Lerasept® HD ist ein flüssiges, alkoholisches Händedesinfektionsmittel. Lerasept® HD enthält Hautpflegekomponenten und ein Rückfettungssystem, welches die Hände schon und auch bei häufiger Anwendung geschmeidig hält. Lerasept® HD verfügt mit seinen alkoholischen Komponenten über ein breites Wirkungsspektrum und ist bakterizid, fungizid und voll viruzid wirksam. Lerasept® HD ist von einem unabhängigen Institut dermatologisch getestet und als besonders hautfreundlich bewertet worden.

### Anwendung:

Konzentration: unverdünnt  
Gutachten nach DIN EN 1500, 13727, 14476

Zur hygienischen Händedesinfektion werden portionsweise 3 ml Lerasept® HD während 30 Sekunden auf beiden Händen verrieben. Hände während der Desinfektion mit Produkt feucht halten.

Nur für den professionellen Gebrauch.

BAuA Reg.-Nr.: N-39518.

Weitere Hinweise bitte dem techn. Datenblatt und dem Sicherheitsdatenblatt entnehmen. Das Datenblatt für med. Personal ist unter der Telefon-Nr: 05 21 3037 0 erhältlich.

## Preparat alkoholowy do dezynfekcji rąk

Lerasept® HD jest alkoholowym płynem przeznaczonym do dezynfekcji rąk metodą wcierania. Preparat zawiera składniki pielęgnujące skórę oraz system lipidowy, który chroni ręce oraz utrzymuje je gładkie nawet przy częstym stosowaniu.

Ze względu na alkoholowe komponenty preparat Lerasept® HD wykazuje szeroki zakres działania oraz pełną skuteczność bakteriobójczą, grzybobójczą i wirusobójczą. Lerasept® HD został przetestowany przez niezależny instytut jako szczególnie przyjazny dla skóry.

### Zastosowanie:

Steżenie: Nierozcieńczony  
Skuteczność potwierdzona normami:  
EN 1500, 13727, 14476

W celu dezynfekcji dloni rozprowadzić około 3 ml Lerasept® HD na suchych rękach, nadgarstku, między palcami, wokół paznokci wcierać przez 30 sekund. Przed zastosowaniem produktu ręce powinny być czyste. Tylko do profesjonalnego zastosowania.



4 046974 005852

Data Produkcji: PD.PD.PDPD

Charge/batch:xyzxyzxyz

Podmiot odpowiedzialny : STOCKMEIER CHEMIA ul. Obornicka 277. 60-691 PL - Poznań, Tel.: 0048-61 666 10 66